
Pero también se están haciendo muchas otras cosas en todas las áreas municipales. Medioambientalmente 

estamos muy volcados, lo hemos demostrado con la balsa de tormentas para proteger nuestro Parque Nacional 

Tablas de Daimiel. Nos hemos aplicado en Turismo dinamizando la Motilla del Azuer con el primer evento 

celebrado en el yacimiento, con el I Congreso Nacional de Ecoturismo y próximamente LEGATUM 2.0. (I 

Congreso Internacional de Musealización y Puesta en Valor del Patrimonio Cultural). Estamos sensibilizados en 

materia de Empleo Social, con ayudas que se extienden a emprendedores y fomentando la participación a través 

de herramientas como Tu Ayuntamiento Resuelve. Este año además estamos muy entusiasmados con el nuevo 

césped del campo de fútbol Nuestra Señora del Carmen que quedará pagado antes de haber saldado el primero. 

También hemos dispuesto el sistema capiscan y dispositivos de patrullas canina para mejorar la limpieza urbana. 

Se han instalado cámaras de vigilancia. En juventud e infancia ofertamos actividades con buena acogida de 

nuestros vecinos como las Noches de Verano o Brujilandia . . .Son medidas que hacen que Daimiel, poco a

p o c o , vaya  a m ejor.

Verano o Bino o Brujilandia

¿Asignaturas pendientes?

í
Aunque en el primer semestre se aprecia un descenso importante en 

las cifras del paro, ésta es la asignatura pendiente. Debemos seguir

tra b a ja n d o  po r reba ja r las c ifra s  de desem p leo .

Una de las complicaciones que le ha tocado vivir en esta ' '
. ' " ■ k  I i  i

le g is la tu ra  ha s id o  el te m a  de  los  o lo re s  ¿ c ó m o  e s tá  la s itu a c ió n  y 

para cuando una solución?

El Ayuntamiento siempre perseguirá el equilibrio entre una actividad 

empresarial, creación de empleo y conservación medioambiental, 

una máxima que pido para el resto de administraciones a las que 

compete exigir el cumplimiento de la s autorizaciones ambientales

concedidas para eliminar los desagradables olores que sufrimos en Daimiel. Debemos darle solución entre todos, 

cumpliendo y haciendo cumplir la norma que regula situaciones de este tipo y por las que se rige el sector privado.

¿ Ln  q ue  p u n to  se e n c u e n tra EMUMASA?

En fase de liquidación. Se espera respuesta de la reunión mantenida con Gicaman y cerrar flecos con una entidad 

financiera para concluir el proceso. En este sentido, quiero agradecer la unanimidad de los grupos municipales. 

Cerraríamos así un capítulo negro en las arcas municipales, generando endeudamiento añadido pasando de un 

nivel ya de por sí muy alto del 130 % a superar el 180%. Aquella situación casi provoca que el Ayuntamiento fuese

¿Cómo le gustaría cerrar la legislatura?. ¿Cuál es su deseo para el Daimiel de 2019?.

Espero que las cifras de paro sean menores que al inicio de la legislatura y que consigamos que en cada unidad 

familiar haya, al menos, un miembro de la familia trabajando, porque es la mejor definición de Estado de Bienestar. 

Me gustaría continuar con la línea de conservación del medio ambiente, mantener los Servicios Sociales siempre 

que el gobierno regional cumpla con sus compromisos en tiempo y forma, que hayamos alcanzado la estabilidad 

presupuestaria y que estemos dentro de los límites permitidos de endeudamiento.

¿Y en lo personal ?

Hue nuestra  g e s tió n  c o n tr ib u y a  al d e s a rro llo  y  p ro g re s o  de  Ua i m ie l, y  

que nos respete la salud.

Un último deseo para Feria . . .

Compatibilizar descanso con disfrute en estos días de ilusión, alegría 

y de dinamismo social en torno a una programación que preparamos 

con mucha ilusión desde la delegación de Festejos con motivo de las 

fiestas patronales en honor a la Virgen de las Cruces.

Señor Sie rra , g ra c ia s .

Gracias a vosotros. Y a todos los vecinos de Daimiel, felices fiestas.
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